



FAKE: La verdad tras los cadáveres alienígenas de Jaime Maussan en Perú es muy terrestre

El arqueólogo forense Flavio Estrada reveló las afirmaciones de Maussan sobre las momias alienígenas en una rueda de prensa organizada por el Ministerio de Cultura peruano

By Web Desk | January 13, 2024



Al final, Sudamérica no ha arrojado ningún descubrimiento de vida extraterrestre, ya que los científicos afirman que las entidades parecidas a extraterrestres, cuyas imágenes de momias alienígenas presentadas por el periodista y autodenominado "ufólogo" Jaime Maussan se hicieron virales en Internet el año pasado, son exactamente muñecos.

Las polémicas reliquias fueron retiradas en octubre por funcionarios de aduanas peruanos para entregárselas a "un ciudadano mexicano", según Associated Press.

El pasado mes de septiembre, Jaime Maussan presentó ante el Congreso mexicano unos misteriosos artefactos falsos similares, afirmando que los había encontrado cerca de las históricas Líneas de Nazca de Perú y que tenían más de 700 años de antigüedad.

En noviembre, Maussan volvió a comparecer ante el Congreso mexicano, esta vez acompañado por un equipo de expertos médicos que dieron fe de la vida anterior de los cuerpos.

"Ninguno de los científicos dice que [los resultados del estudio] prueban que son extraterrestres, pero yo voy más allá", dijo Maussan, según Reuters.

En una conferencia de prensa celebrada el viernes en nombre del Ministerio de Cultura peruano, el arqueólogo forense Flavio Estrada reveló las conclusiones del análisis realizado por expertos de la fiscalía de Perú sobre las muñecas incautadas.

[FAKE: Truth behind Jaime Maussan's alien corpses of Peru is very terrestrial \(thenews.com.pk\)](https://thenews.com.pk)